



NOTICIAS

Pasados los meses de verano, las fiestas populares y la Festividad de la Merced, empezaron las actividades de la vida ordinaria.

Los cursos escolares e instituto ya iniciaron sus clases.

El curso pastoral se está poniendo en marcha en estos días. Las distintas comisiones parroquiales están perfilando sus programaciones para el curso 2000-2001.

SE NECESITAN VOLUNTARIOS

Como todos los años por estas fechas, cuando comenzamos las tareas del nuevo curso pastoral, nos viene a la mente la frase del Señor: "La mies (el trabajo) es mucha, los obreros (los comprometidos) pocos..." Esta necesidad se siente como una gran urgencia, cuando se contempla la labor que nos aguarda: Catequesis en sus diversos niveles, Formación de jóvenes y Confirmación, Preparación al matrimonio, Cáritas, Liturgia, Legión de María, Equipos de Ntra. Sra., etc. Todas estas actividades son imposibles llevarlas a cabo sin la colaboración y participación de una activa comunidad parroquial. Como miembros de la Iglesia, la necesidad de personas comprometidas, entregadas y preparadas no nos puede dejar indiferentes.

VENDIMIA

La cosecha de uva está en todo su apogeo, aunque le falta bastantes días para acabar la campaña, retrasada este año por falta de vendimiadores.

JORNADAS

El domingo 24 se celebró la Jornada del Día de las Migraciones con el lema "El camino es la acogida". "Porque fui extranjero y me acogisteis".

El Papa y la Comisión Episcopal de Migraciones dirigieron un mensaje con motivo de esta Jornada, en la que recordaban:

- "El problema de las migraciones forzadas por causa de la guerra, la intolerancia, el hambre, etc, necesita una respuesta, una acogida".
- Decía el Papa: "Es la emigración de los desesperados, a los que no les queda más remedio que dejar su país, aventurándose hacia lo desconocido, intentado huir de una vida sin futuro..."
- "La sociedad se ve forzada a afrontar la cuestión de los "clandestinos", hombres y mujeres en situación irregular, privados de derechos en un país que se niega a acogerlos, y víctimas de la criminalidad organizada o de empresarios sin escrúpulos".
- "El compromiso de los cristianos encuentra su fuerza en el amor de Cristo. En Jesús, Dios vino a pedir hospitalidad a los hombres..."

Jesús llegó a identificarse con el extranjero que necesita amparo: "Era forastero y me acogisteis".

Este mismo domingo, coincidiendo con la Fiesta de Ntra. Sra. de la Merced, celebró la Iglesia española el Jubileo de las Cárcels. El mensaje de Juan Pablo II, con motivo de esta misma celebración en la cárcel de Roma, y un importante Congreso de la Pastoral Penitenciaria, ha servido de reflexión y deseo de iluminar, desde la fe, la realidad del fenómeno social de las cárceles.

